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２ 月 号 

教育目標  すすんで学ぶ子  思いやりのある子  たくましい子 

 

挨拶 
                                校長 西野 國子 

 

  一日の始まりの挨拶は気持ちを元気に明るくしてくれます。私が住んでいるマンション

でいつも素敵な挨拶をしてくださる方がいます。「おはようございます。いってらっしゃ

い。」と、一言添えて声をかけてくださるのです。その一言で、「今日も頑張ろう」という

気持ちになり、心が温かくなります。 

子どもたちに、学校アンケートで「大六小のいいところはどんなところですか？」と聞

いたところ、「あいさつが多い」と答える子が大勢いました。朝、校門に立っているとマ

スク生活が長く、子どもたちの挨拶の声が以前より小さくなっていることを感じています。

大人の私たちがまず、元気で明るい挨拶を心がけたいと思います。 

 

 

○元気に挨拶してくれる 1 年生が多く、とても気持ちよかったです。 

○消毒の作業中に「いつもありがとうございます」と声をかけてくれた男の子がいました。 

○教室移動の子どもたちがたくさん挨拶をしてくれて嬉しかったです。 

○６年生がみんな挨拶してくれて「さすが６年生だな」と思いました。 

（安心・安全ボランティアさんの日誌より） 

 

 

 

月 火 水 木 金 土 

1/３１ 1 2 3 4 ５ 

テレビ朝会 
 

新入学児保護者会 
ふれあい月間始 

読書旬間始 

  ５時間授業  

７ ８ ９ １０ １１ １２ 

テレビ朝会  ４時間授業 
（教育会の予定
だったため） 

図書委員による 

読み聞かせ（放送） 

 建国記念の日 土曜授業 
読書旬間終 

 

１４ １５ １６ １７ １８ １９ 

テレビ朝会 
 

   児童放送集会  

２１ ２２ ２３ ２４ ２５ ２６ 

テレビ朝会 
クラブ活動 

（感染状況によっては中止） 

音楽テレビ集会 天皇誕生日 避難訓練 
地区班下校 

集団下校訓練 
５時間授業 

 

２８ ３/１ ２ ３ ４ ５ 

テレビ朝会 
委員会活動 

（感染状況によっては中止） 
ふれあい月間終 

 ６年生を送る会 
（テレビ放送） 

教育相談日 

保護者会 
（４～６年） 
教育相談日 

保護者会 
（１～３年） 
教育相談日 

 

 

２月の行事予定  

公開なし 

＊12 日の書写展の開催時間は 12:00-13:30 になります。  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ペースランニング月間について 

体育行事委員会   

  １月１１日から１月３１日までペースランニング月間でした。体育の時間に各クラスで３分～６分で

ペースランニングを行いました。期間中は、校庭１周につき１マス色を塗れるランニングカードを配布し、

記録していきました。ランニングカードは、西武池袋線バージョンで池袋駅から飯能駅までの約４３㎞で

フルマラソンとほぼ同じ距離です。子どもたちは、「〇〇駅まで行きました！」「何周走りました！」と毎

日嬉しそうに伝えてくれて、目標に向かって楽しく運動できたようです。体育の授業以外にも、休み時間

や放課後に、自主的に走っている姿も見られ 
ました。ペースランニング月間が終了して 
も、引き続き外で元気に体を動かして体を 
鍛えてほしいです。 
 

事務室 

            事務室 

 

学校事務職員は学校現場において唯一の行政職

員になります。児童の豊かな学び、安心できる学校生

活・教育活動の支援等、人事・庶務・経理・施設管理・

広報といった幅広い業務を行政の視点に立ち、「チー

ム大六小」の一員として職務を担っています。 

事務室では、学校で使用する文房具など色々な物

を購入しています。その他、物品の修理や校舎の修

繕も行っています。児童や保護者、地域の方と接する

機会は決して多くございませんが、管理職や他の教職

員、その他スタッフとの適切な業務の連携・分担の下、

行政職員としての専門性と強みを生かし、様々な面か

ら学校づくりのサポートに務めています。何かお気付き

の点がありましたらお気軽にお声かけください。こ

れからも子供たちの笑顔を支えに頑張ります。 

 

６年生紹介 

６年担任  

卒業式まで残り４０日を切りました。卒業に向けて、意識し始めてきた６年生です。 

最高学年として、この１年間少しずつ成長してきました。新型コロナウイルスの影響もあり、例年行っ

ている１年生のお世話は多くはできませんでしたが、クローバー遊びなどで関わることができました。さ

らに、日々の委員会活動や係活動では、任された仕事をきちんと行い、学校を良くするために活躍してい

ます。３学期もあっという間に一ヶ月が過ぎました。卒業に向けて、様々な実行委員が動いています。そ

れぞれの役割の中で、責任感をもち、自分たちができることを考え頑張っています。最後の大舞台、卒業

式。その日に向けて、残り少ない日々を大切に過ごしてほしいと思います。 

保健室から 

主任養護教諭 

 

 毎年１２月に開催している学校保健委員会の開

催方法を今年度は紙上開催に変更しました。 

 定期健康診断の結果、健康教育の取り組みの報

告、新体力テストの結果・分析、食育の取り組み

の報告を学校医の先生方に行い、指導助言を頂き

ました。各学校医の専門的な立場から大六小の児

童の健康について助言を頂き、私自身大変勉強に

なりました。後日、資料と各学校医の先生方から

いただいた指導・助言の内容をまとめ、学校のホ

ームページに掲載いたします。 

 １２月に開催された練馬区学校保健大会にて、

内科学校医の海野潤先生が、練馬区より練馬区民

表彰（学校教育功労）を今年度受賞されました。

この場を借りて報告させていただきます。 

  


